

MINISTERIE VAN VERKEERSWEZEN

N. 82 — 1671

12 OKTOBER 1982. — Ministerieel besluit tot wijziging van het ministerieel besluit van 12 januari 1970 houdende reglement ring van de Postdienst

De Minister van Verkeerswezen en Posterijen, Telegrafie en Telefonie,
De Staatssecretaris voor Posterijen, Telegrafie en Telefonie,

Gelet op de wet van 26 december 1956 op de Postdienst, inzonderheid artikel 8;

Gelet op de wet van 6 juli 1971 houdende oprichting van de Regie der Posterijen, gewijzigd bij de wetten van 28 december 1973 en 5 augustus 1978;

Gelet op het koninklijk besluit van 12 januari 1970 houdende reglementering van de postdienst, inzonderheid op artikel 1, punt 17;

Gelet op het ministerieel besluit van 12 januari 1970 houdende reglementering van de postdienst inzonderheid artikel 230;

Overwegende dat de huidige exploitatiekosten van de Regie der Posterijen een verhoging eisen van het uurloon toepasselijk op het in rekening brengen van opzoekingen en werken voor rekening van een cliënt betreffende postbewerkingen;

Gelet op de wetten op de Raad van State, gecoördineerd op 12 januari 1973, inzonderheid op artikel 3, eerste lid, gewijzigd bij de wet van 9 augustus 1980;

Gelet op de dringende noodzakelijkheid om het bovenvermeld uurloon, binnen de kortst mogelijke tijd, aan de kostprijs aan te passen.

Besluiten :

Artikel 1. Punt 2 van rubriek C van de tabel behorende bij het ministerieel besluit van 12 januari 1970 wordt vervangen door het volgende :

« 2. Opzoekingen en werken voor rekening van een cliënt betreffende postbewerkingen :

— per uur 521 »

Art. 2. Het ministerieel besluit van 21 maart 1980 tot wijziging van het ministerieel besluit van 12 januari 1970 houdende reglementering van de postdienst wordt opgeheven.

Art. 3. Dit besluit treedt in werking op 1 december 1982.

Brussel, 12 oktober 1982.

De Minister van Verkeerswezen
en Posterijen, Telegrafie en Telefonie,

H. DE CROO

De Staatssecretaris voor Posterijen, Telegrafie en Telefonie,

P. D'HONDT-VAN OPDENBOSCH

MINISTÈRE DES COMMUNICATIONS

F. 82 — 1671

12 OCTOBRE 1982. — Arrêté ministériel modifiant l'arrêté ministériel du 12 janvier 1970 portant réglementation du service postal

Le Ministre des Communications et des Postes, Télégraphes et Téléphones,
Le Secrétaire d'Etat aux Postes, Télégraphes et Téléphones,

Vu la loi du 26 décembre 1956 sur le Service des Postes, notamment l'article 8;

Vu la loi du 6 juillet 1971 portant création de la Régie des Postes, modifiée par les lois du 28 décembre 1973 et du 5 août 1978;

Vu l'arrêté royal du 12 janvier 1970 portant réglementation du service postal, notamment l'article 1er, point 17;

Vu l'arrêté ministériel du 12 janvier 1970 portant réglementation du service postal notamment l'article 230;

Considérant que les frais d'exploitation actuels de la Régie des Postes exigent un relèvement du taux horaire appliqué pour la facturation des recherches et travaux effectués pour compte d'un client au sujet des opérations qui concernent la Poste;

Vu les lois sur le Conseil d'Etat, coordonnées le 12 janvier 1973, notamment l'article 3, alinéa 1er, modifié par la loi du 9 août 1980;

Vu l'urgence résultant de la nécessité d'adapter, dans les plus brefs délais, le taux horaire susvisé au prix de revient.

Arrêtent :

Article 1er. Le point 2 de la rubrique C du tableau annexé à l'arrêté ministériel du 12 janvier 1970, est remplacé par le suivant :

« 2. Recherches et travaux pour compte d'un client au sujet des opérations qui concernent la Poste :

— par heure 521 »

Art. 2. L'arrêté ministériel du 21 mars 1980 modifiant l'arrêté ministériel du 12 janvier 1970 portant réglementation du service postal est abrogé.

Art. 3. Le présent arrêté entre en vigueur le 1er décembre 1982.

Bruxelles, le 12 octobre 1982.

Le Ministre des Communications
et des Postes, Télégraphes et Téléphones,

H. DE CROO

Le Secrétaire d'Etat aux Postes, Télégraphes et Téléphones,

P. D'HONDT-VAN OPDENBOSCH

EXECUTIEVEN — EXECUTIFS

COMMUNAUTE FRANÇAISE

F. 82 — 1672

1er JUILLET 1982. — Arrêté de l'Exécutif de la Communauté française portant création d'un Conseil communautaire consultatif de médecine préventive

Nous, Exécutif de la Communauté française,

Vu l'arrêté de l'Exécutif de la Communauté française du 3 février 1982 réglant la signature des actes de l'Exécutif;

Vu les lois sur le Conseil d'Etat coordonnées le 12 janvier 1973, notamment l'article 3, § 1er, tel qu'il a été modifié par l'article 18 de la loi ordinaire du 9 août 1980 de réformes institutionnelles;